

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1. Umum

Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi mendorong manusia untuk hidup secara lebih praktis dan mudah, segala kemudahan ingin dicapai untuk dapat menemukan kepuasan pada setiap tindakan dalam segala bidang. Salah satu diantaranya muncul yang dinamakan sistem. Sebuah sistem pencatatan akuntansi akan membantu jika dapat diaplikasikan dalam basis komputerisasi. Komputer sangat diperlukan sebagai suatu elemen teknik informasi yang bisa difungsikan secara optimal oleh perusahaan/instansi maupun secara perorangan terutama daerah pedalaman Indonesia. Hal ini dapat dilakukan jika penyebaran teknik informasi itu merata. Dengan adanya sistem pengolahan data berbasis komputer, maka proses data akan lebih cepat, kapasitas data yang besar dapat ditangani lebih baik, kemudahan penyimpanan data serta pencarian data tidak memerlukan waktu yang lama. Untuk itu diperlukan suatu sistem informasi yang terkomputerisasi yang mampu mengatasi kendala dan masalah yang ada untuk membuat suatu keputusan yang baik.

Kantor Desa Belitang Satu Kabupaten Sekadau merupakan sebuah instansi pemerintah yang berarada di jalan Kapuas. Kantor Desa ini memiliki Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa yang menggunakan *Microsoft Office Excel* sebagai alat bantu dalam pencatatan laporannya. Kendala yang ada yaitu pengelolaan yang membutuhkan waktu cukup lama untuk proses pembuatan laporan seperti harus membuat kolom laporannya terlebih dahulu. Jika tidak ingin membuat kolom lagi

bisa menggunakan kolom yang sudah ada tetapi harus menghapus data yang ada terlebih dahulu. Maka dari itu diperlukannya aplikasi khusus untuk pembuatan laporan anggaran pendapatan dan belanja desa agar lebih akurat dan efisien dalam proses pengolahan laporannya.

Sehubungan dengan itu, maka penulis memilih judul Laporan Tugas Akhir ini: **“PERANCANGAN SISTEM INFORMASI ANGGARAN PENDAPAT DAN BELANJA DESA PADA KANTOR DESA BELITANG SATU KABUPATEN SEKADAU”**.

## **1.2. Maksud dan Tujuan**

Adapun maksud dari penulisan Laporan Tugas Akhir ini adalah:

1. Untuk mengetahui prosedur sistem informasi pencatatan anggaran pendapatan dan belanja desa pada Kantor Desa Belitang Satu Kabupaten Sekadau.
2. Untuk merancang sebuah sistem pencatatan laporan anggaran pendapatan dan belanja desa pada Kantor Desa Belitang Satu Kabupaten Sekadau.
3. Rancangan yang diusulkan dapat digunakan untuk membuat aplikasi agar membantu mempermudah dan mempercepat kinerja pegawai dalam proses pengolahan laporan anggaran pendapatan dan belanja desa pada Kantor Desa Belitang Satu Kabupaten Sekadau.

Adapun tujuan dari penulisan Laporan Tugas Akhir adalah sebagai salah satu syarat kelulusan Program Diploma III Program Studi Komputerisasi Akuntansi pada AMIK BSI Pontianak.

### 1.3. Metode Pengumpulan Data

Untuk mencapai apa yang diuraikan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini, maka penulis melakukan penelitian dengan metode analisis deskriptif, yaitu metode yang menggunakan data yang diperoleh selama melakukan penelitian, kemudian dikumpulkan dan disusun secara sistematis yang selanjutnya dianalisis untuk menghasilkan suatu kesimpulan. Selain itu penulis juga menggunakan metode sebagai berikut:

1. Metode Pengamatan Langsung (*Observation*)

Metode Observasi merupakan pengamatan langsung ke Kantor Desa Belitang Satu dengan melihat objek penelitian untuk memperoleh data dan keterangan yang lebih lengkap.

2. Metode Wawancara (*Interview*)

Metode Wawancara merupakan proses tanya jawab langsung dengan Kepala Kepala Seksi Pemerintahan dan Kesejahteraan MUHAMMAD SANDI,A.Md dan Kepala Urusan Tata Usaha dan Umum ASNI ditempat lokasi, dimana objek penelitian dilakukan.

3. Metode Dokumentasi (*Documentation*)

Metode dokumentasi adalah teknik pengumpulan data yang dilakukan melalui pengambilan gambar sebagai bukti.

4. Metode Studi Pustaka (*Library*)

Metode ini menggunakan buku-buku, berkas-berkas, laporan yang berkaitan dengan judul yang diangkat sebagai referensi. Buku-buku tersebut diambil dari sumber perpustakaan dan internet.

#### **1.4. Ruang Lingkup**

Dalam penulisan Laporan Tugas Akhir ini penulis membatasi ruang lingkup permasalahan pada sistem Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa dalam proses Pencairan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa, Pengeluaran Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa, dan pembuatan Laporan Anggaran Pendapatan dan Belanja Desa. Peralatan pendukung perancangannya menggunakan *Netbeans* IDE 8.1 *database* menggunakan *Phpmyadmin* koneksi *server* menggunakan XAMPP dan untuk mencetak laporan menggunakan *IReport* yang akan diusulkan atau disarankan untuk Kantor Desa Belitang Satu Kabupaten Sekadau.